

CAOS VIAL POR REGRESO A CLASES EN LA CDMX

El pasado lunes, alrededor de 1 millón 200 mil menores de edad de CDMX regresaron a las aulas para continuar sus estudios de educación básica, situación que derivó en caos vial en las alcaldías Benito Juárez, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo, por lo que se requirió de un operativo de vigilancia de parte que la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

De acuerdo a declaraciones para Diario BASTA!, los padres de familia se enfrentaron a una gran carga de tránsito para arribar a las escuelas de sus pequeños.

Así lo describe Irma, mamá de Diego, de 11 años, quien declaró que, para llegar a la Escuela Primaria Centro Urbano Presidente Alemán, ubicada en la Colonia del Valle, Benito Juárez, se tomó cerca de hora y cuarto, para que su pequeño pudiera regresar a clases.

"Esto fue un caos, habitualmente me hago desde casa (en Mixcoac) como 45 minutos, pero hoy el tráfico fue muy intenso y nos deteníamos cada 5 minutos. Nos tardamos como 1 hora y 15 minutos para poder llegar", señaló.

Por otro lado, en la alcaldía Cuauhtémoc, José, padre de Emiliano de tercero de primaria, lamentó haber llegado tarde a la escuela 20 de Noviembre, ubicada en la colonia San Rafael.

